



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

CALI

Cali atrae a inversionistas: apertura de Mallplaza y llegada de nuevas empresas



Mallplaza en Cali.

FOTO: Cortesía de Mallplaza

Solo Mallplaza genera más de 3.000 empleos en la capital vallecaucana.



MICHELL FRANCOIS ROMOLEROUX

marzo 24 de 2024, 03:30 P.M.

+ Ver Más

Unirse a whatsapp

El nuevo centro urbano Mallplaza abrió sus puertas en Cali. El proyecto cuenta con todo tipo de espacios para el entretenimiento de los visitantes, zonas de gastronomía y puntos de venta para diferentes marcas reconocidas en el mercado.

Temas Relacionados

CALI MARZO 25 DE 2024

Las 5 claves del éxito para quien dirige la compañía chilena que creyó en Cali



ASIA MARZO 21 DE 2024

Niño muere tras caer de tercer piso en un centro comercial: se resbaló de los brazos de su padre



BOGOTÁ MARZO 15 DE 2024

Lo último | Asesinan a un hombre frente a un centro comercial de Soacha: esto se sabe



OTRAS CIUDADES MARZO 5 DE 2024

Millonario robo a carro de valores en Cúcuta: se llevaron más de \$ 400 millones



BOGOTÁ

Mujer en plei centro Bogotá única'



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO



La inauguración fue el pasado jueves 21 de marzo.

“La llegada de Mallplaza es una extraordinaria noticia para la ciudad de Cali. Este es un proyecto que representa un desarrollo en infraestructura muy interesante que, además de dinamizar la actividad comercial, va a ser una plataforma para que marcas muy importantes lleguen a la ciudad. Es muy relevante para la ciudad tener proyectos de esta envergadura que muestran la confianza en Cali y el Valle del Cauca”, señaló Carlos Hernán Betancourt, director ejecutivo de Acecolombia.

(Lea también: [Así va la obra de un centro comercial que generará unos 4.000 empleos en el sur de Cali](#)).

Las instalaciones abarcan un total de 60.000 metros cuadrados, aproximadamente, de los cuales 3.500 corresponden a áreas verdes. Requirió una inversión de más de

\$ 634.000 millones.

Más de 100 marcas de diferentes sectores estarán en un mismo espacio, entre esas Homecenter, Decathlon, Ikea, Cinemark, entre muchas otras.

(Lea también: [Balacera en el norte del Valle del Cauca: un joven murió y un niño resultó herido](#)).

Mallplaza Cali reúne marcas nacionales e internacionales.

Adicionalmente, Mallplaza tendrá más de 100 tiendas entre las que se cuentan Farmatodo, Starbucks, Zara, H&M, Bershka, Pull&Bear, Stradivarius, Vélez, Gef, Miniso, Skechers, Studio F, Adidas y Nike.

Mallplaza genera más de 3.000 empleos. La secretaría de Desarrollo Económico, en trabajo conjunto con Invest Pacific, Compromiso Valle y Mallplaza, crearon la iniciativa “Más Empleos Cali”, con la que se busca ir generando, de manera progresiva, más de 1.000 empleos directos en el centro comercial, conforme van llegando diferentes marcas al lugar y van abriendo los almacenes de venta.

“La apertura de las tiendas en el Centro Comercial Mallplaza representa una oportunidad concreta para alcanzar el primer hito de esta meta, generando empleos de calidad y formales. Desde la Administración y la Secretaría de Desarrollo Económico, brindaremos apoyo y acompañamiento a aquellas empresas y sectores que contribuyan al fortalecimiento del tejido productivo mediante la creación de puestos de trabajo formales y dignos”, manifestó el secretario de Desarrollo Económico de Cali, Edwin Maldonado, citado en un comunicado de la alcaldía.

Homecenter

Homecenter inauguró la tienda número 42 en el país, marcando un nuevo capítulo en su expansión y compromiso con los sueños de hogar de los colombianos.

Ubicada en el vibrante centro comercial Mallplaza Cali, esta apertura no solo significa la llegada de una nueva opción para los entusiastas del bricolaje, la decoración y la construcción en Cali, sino que también es una apuesta por un futuro más digital y eficiente en el retail.

Con una inversión de \$ 73.000 millones y más de 11.000 metros cuadrados de espacio y la promesa de generar empleo formal para 200 nuevos colaboradores, Homecenter reúne lo mejor de ambos mundos: la accesibilidad de lo físico y la comodidad de lo digital.

Los visitantes se encontrarán con un surtido de más de 200.000 artículos disponibles para compra inmediata o a través de opciones digitales flexibles, incluyendo catálogos digitales y la app Homecenter, que ofrece múltiples opciones de entrega adaptadas a cada necesidad.

Decathlon

Como parte de su plan de expansión en el país, la marca francesa de artículos y ropa deportiva abrió su tienda número 17 en Colombia y la tercera en Cali, la cual cuenta con una extensión de 2.000 metros cuadrados y contará con una oferta de más de 5.000 productos.

Para esta nueva tienda para aficionados del deporte, Decathlon contratará a 16 personas locales de manera directa.

“Tenemos el compromiso de ofrecerles excelentes beneficios complementarios y fomentar la construcción de un camino claro para el crecimiento profesional y así contribuir a la generación de empleo de jóvenes y adultos apasionados por el deporte”, afirma Diego Chávez, director de la nueva tienda de Decathlon en Cali.

Además, Decathlon no sólo contará con puntos físicos, por medio de la página web y el servicio de ‘Clic y recoge’, las personas pueden realizar la compra en línea y recoger los productos en la tienda dos horas después, de manera gratuita. Teniendo la posibilidad también de solicitar que les

llegue a domicilio entre 5 a 8 días hábiles. Asimismo, la integración de la nueva tecnología de cajas autopago que facilitan la compra y la experiencia de los clientes.

Ikea

Otra de esas marcas es Ikea, la marca de muebles y decoración para el hogar y la primera que se abre en Cali. Esta nueva tienda ofrecerá una experiencia de compra única a los residentes de Cali, reflejando la esencia y calidad distintiva que caracteriza a IKEA en todo el mundo.

Con una extensión de más de 15,000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, la tienda IKEA en Cali se convertirá en un espacio amplio y acogedor donde los visitantes podrán explorar una gran variedad de productos y soluciones para todas las áreas del hogar, desde el dormitorio hasta la cocina y más allá.

"Estamos emocionados de abrir próximamente nuestras puertas en Cali y compartir la experiencia Ikea con la comunidad caleña. Esta nueva tienda no solo será un destino de compras, sino también un lugar donde las familias podrán encontrar inspiración y soluciones para hacer de su hogar un lugar más cómodo y funcional", manifestó Hasbleidy Castañeda, gerente de IKEA Colombia.

Ikea fue fundada en Suecia en 1943, cuenta en este momento con más de 400 tiendas en 62 mercados.

Cinemark

Cinemark llega a la sucursal del cielo, con un nuevo múltiplex en Mallplaza Centro Comercial.

Entre los formatos exclusivos que podrán disfrutar los visitantes está el confort de sus Salas Bistro, que se convierte en el lugar perfecto para ver una película con sillas diseñadas en cuero y con mesa auxiliar.

También contará con la experiencia de la Pantalla Gigante XD; una pantalla de 4 pisos de altura, sonido envolvente y calidad de imagen insuperable, con un proyector que genera 35 trillones de colores y el espectacular brillo de sus 33.000 lumens de luz. Esta sala es única y exclusiva de Cinemark en Colombia.

Las sillas tienen movimiento D-BOX, sincronizadas para moverse con la película y con varios niveles de intensidad que el espectador puede controlar a su gusto. Este nuevo teatro será el único en Colombia que tendrá una sala 100% con sillas DBOX.

Además, cuenta con un snack bar y un amplio menú con bebidas y comidas, ofrecidas en servicio directamente a la sala. El menú es gourmet, con productos tipo finger food y entregado por personal especializado para un servicio de la mejor calidad. Ni siquiera hay que preocuparse por las filas o donde esperar el inicio de la película, pues Bistro incluye un lounge amplio y confortable. Un lugar exclusivo para disfrutar la más cotizada cartelera de una forma incomparable.

MICHEL ROMOLEROUX

ESPECIAL PARA EL TIEMPO

[RELACIONADOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [MALLPLAZA](#) | [INVERSIÓN](#) | [INVERSIONES](#)

 Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



MICHELL FRANCOIS ROMOLEROUX

marzo 24 de 2024, 03:30 P.M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Cargando...